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ПОСЛАНИЕ БЛАГОДАТИ, 01 – Джо Фунеро. 

The Gospel of Grace (29/05/11) – by Joe Funaro. 
 

Я верю, что Бог хочет, чтобы каждый из нас был частью чего-то. Огромное количество христиан 
разбросаны повсеместно. Многие чем-то не удовлетворены. Но я верю в поместные церкви. И знаете 
что – не существует совершенной церкви или совершенного пастора, нет совершенных прихожан. Может 
быть, мы не всегда все правильно проповедуем и даже иногда ошибаемся и, слава Богу!! Иисус пришел 
ради несовершенных людей. Он сделал нас совершенными в духе, но мы возрастаем в Божьих вещах и 
нам нужно делать это вместе.  

Самый лучший способ, каким можно завоевать кучу учеников, это через маленькие поместные 
церкви! Когда я говорю «церковь», я имею ввиду людей. То, где мы сейчас находимся, это лишь место, 
где мы можем собраться. Нам нужно место, где собираться. Аминь? Место, куда мы можем придти и 
отпраздновать наши победы; место, где мы можем собраться и объединиться вокруг стратегии, которая 
была разработана для того, чтобы продвигать Божье Царство. Мы можем служить людям здесь, но так 
же и вне этого места собрания. Это место, где вы проходите подготовку и получаете необходимое 
снаряжение для того, чтобы нести Его послание дальше в мир.  

Мне все это очень нравится, я знаю лично тех, с кем я стою плечом к плечу, тех, на кого я могу 
рассчитывать. Это Дэн, он живет в таком-то городе, и я знаю, что если кому-то оттуда будет нужна 
помощь, я могу рассчитывать на него, он позаботиться о тех, кому нужна помощь. Я знаю, что он ходит в 
силе Божьей, он знает силу имени Иисуса, ходит во власти Иисуса, во власти Божьей, и он позаботится 
о них. И таких людей много. Для меня просто счастье знать, что такие люди существуют! 

 
Я вообще не превозношу пастырей. Мы – одно во Христе. (Гал. 3:28) И это все по благодати 

Божьей. Никто не может похвастаться, что обладает чем-то особенным, чего нет у другого. И я здесь, 
чтобы послужить вам, но я готов навестить человека и дома, если ему нужна помощь.  Кто-то говорил, 
что звонил нам, и ему сказали, что мы не посещаем людей на дому, но это неправда, наверное, он не с 
нами разговаривал. Потому что, если вам нужно помощь, мы приедем и поможем. Самое лучшее, что мы 
можем сделать для вас – это обучить вас Слову Божьему, и тому что – вас и Бога-Отца, вас и Иисуса, 
вас и Святого Духа достаточно!!  

Друзья, я хочу повториться – Иисуса достаточно! (Аминь!) И Павел написал целое письмо 
Колоссянам о том, что Иисуса достаточно! Было время, когда они размышляли, может быть, нужно 
вернуться к Закону, или же, может быть, нам нужны ангелы или что-то нечто того, чему учат движении 
«Нью Айдже» (New Age). Вообще-то, все это очень похоже на современную церковь. Но вы, друзья мои, 
полностью снаряжены, у вас есть Он во всей полноте, у вас есть все, что вам нужно для того, чтобы 
делать то, что делал Он, когда ходил по этой Земле. И вам нужно это делать, потому что Он живет в вас. 
И все, что вам нужно – это согласиться с этим, все, что вам нужно – позволить вашему сердцу, разуму, 
устам и действиям прийти в соответствие с этим решением. И вы начнете ходить в этом. Я вам точно 
говорю, друзья мои, жить таким образом – легко!! Такая жизнь – легкая!!!  

Я не понимаю, когда люди или даже проповедники говорят, что эта жизнь так тяжела, и дьявол 
постоянно висит над вами, и вам нужно остерегаться его, потому что он может придти к вам в любое 
время и напасть на вас… Какую Библию они читают? Уж точно не ту, которую читаю я! И не ту, которую 
читаете вы, не так ли? (Аминь!) Дьявол поражен, он у нас под ногами!! Мы – свет, а он – тьма. Когда мы 
приходим, он должен убраться! Он в ужасе убегает, когда вы знаете, кем вы являетесь.  

Знаете, почему у людей возникают проблемы по вине дьявола? Потому что они думаю, что у них 
могут быть из-за него проблемы. Но я хочу вам сказать, что у вас не может быть никаких проблем по 
вине дьявола! (Аминь!) Дьявол не может поразить вас немощью или болезнью, он не может этого 
сделать! – Не слышу никакого «аминь» по этому поводу! (Аминь!)  

Пожалуйста, не осуждайте себя, даже если вы проходите через что-то, он все равно должен 
убраться, он не может остаться. Когда я делаю подобные заявления, мне нужно выражаться яснее. Я не 
говорю, что если вы проходите через что-то, то вы плохой. Вы – не плохой человек, вы – сама 
праведность в Иисусе Христе. Я не наезжаю на вас, я просто говорю то, что написано в Библии. В этом-
то и проблема, мы боимся провозгласить в церкви то, о чем говорит Библия, и мы успокаиваем людей и 
говорим: «с тобой все в порядке, мы здесь для того чтобы помочь тебе и т.п.» Но это должно уйти! И это 
так и будет, во имя Иисуса! А сейчас давай прогоним все это восвояси, во имя Иисуса!! Давайте 
прославим Господа, поблагодарим Его!  

Давайте вести себя, как спасенные! Знаете, дьявол не может читать ваши мысли. Все, о чем он 
может знать, это только то, что мы ему расскажем. Поэтому, первое, что нам нужно сделать –  не 
раскрывать рта. И прекратить говорить противоположное тому, что говорит Бог. Потому что он – дьявол, 
не знает, о чем мы думаем. Он не знает ничего, но только то, что он слышит или видит, то, что мы 
делаем. Поэтому действуйте так, как будто это уже есть у вас на самом деле. Вы спросите, что ты 
имеешь ввиду? Верить – значит приводить Слово Божие в действие, а это приводит к соответствующим 
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действиям: ваши слова, мысли, действия приходят в полное соответствие со Словом. И это все 
приходит со временем, так что не испытывайте никакого осуждения, если на данный момент у вас всего 
этого нет, мы все возрастаем во Христа.  

Но действовать так, как будто вы уже этим обладаете, очень просто! Например, я положил на 
счет Ивана 1 миллион долларов, что ему нужно с этим делать? Снимать деньги! Но Иван думает: «Не 
может быть, Джо не имел этого ввиду. Я обязательно должен что-то сделать, чтобы это на самом деле 
случилось». Но я говор: «Нет, нет, Иван, я уже положил деньги на твой счет. Иди и действуй так, как 
будто они УЖЕ были твоими, уже бы лежали в твоем кармане». Что же он сделает? – Пойдет и снимет 
деньги со счета! Аминь?  

Как будет вести себя человек, который исцелен? Как он разговаривает? А как разговаривает 
процветающий бизнесмен? Как он ведет себя? Неужели он стонет: «Не знаю, как я протяну! Все так 
плохо,.. экономика идет на спад, в стране кризис и т.п.»  

Поэтому и вы прекратите подобные разговоры!! Приведите свои слова в соответствие с Божьим 
Словом! Прорвитесь через эту ситуацию, ведь вы голова, а не хвост!!! Слава Господу!!  
 

Откройте 2 главу Послания к Ефесянам. Сегодня я начинаю серию проповедей на тему 
«Благодать». Я верю, что в этом послании заключается сущность всего Нового Завета. Это и есть 
сущность Благой Вести. Когда ты учишь людей о том, насколько они свободны во Христе, ты думаешь, 
что это должно сделать их счастливым, но напротив – это послание их очень злит. Конечно, они это 
делают не специально, но из-за того, что они ориентируются на Закон. И все потому, что чаще всего 
люди представляют себе Бога как Кого-то, Кто только и следит за тем, чтобы каждая йота была 
исполнена, каждая!!! Так оно и должно было быть по закону Ветхого Завета, но Бог доказал, что 
израильтяне не могут его исполнить, поэтому Он и послал Иисуса на крест. Тем самым Бог сказал: «Я 
доказал вам, падшее человечество, что вы не может это сделать. Видите, у вас это не получается?! 
Видите, вы не можете это заработать, не можете заслужить праведность! Вы не можете предстать пред 
Богом в правильной позиции, с помощью своих человеческих начинаний. Поэтому, Я сделаю все это за 
вас. Я стану человеком, Иисусом, Который является составной частью Троицы».  

Иисус был Богом с самого начала и пришел на землю, как воплощение Сына Божьего. И Он 
сказал: «Я сделаю это за вас, Я сделаю то, что ни один человек не может сделать. И когда все 
свершиться на Кресте, я стану воплощением греха, болезни, бедности и смерти, чтобы дать вам жизнь, 
свободу, исцеление, чтобы все это стало частью вашей сущности. Вот, пожалуйста, возьмите все это 
бесплатно!» Как сказано в: 
 
Ефес. 2:8,9 – Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: не от дел, чтобы 
никто не хвалился. 
 

Когда вы видите слово благодать в Библии, вы должны понимать что это значит – 
незаработанная, незаслуженная милость. Это то, что делает Бог, без вашей помощи через Иисуса. 
Понимаете? «Благодать» значит следующее: Божьи богатства, полученные вследствие платы, которую 
внес Иисус. Благодать – это работа завершенная Иисусом. Благодать – это Божья сила, Божье 
могущество, Божья способность сделать то, что только Бог может сделать, и вы не можете этого сделать 
с помощью вашей силы. Благодать – это личность. Благодать – это Иисус. Каждый раз, когда вы видите 
в Библии слово «благодать», вы можете воспроизвести в сознание любое из вышеперечисленных 
определений. И это очень важно, чтобы вы могли помнить обо всех этих определениях. 

Существует две стороны медали, когда мы говорим о благодати. Одно из пониманий, и я с ним 
НЕ согласен, заключается в том, что «Бог все сделал и мне ничего не надо делать, я просто буду сидеть, 
и все остальное пусть идет своим чередом». Первая часть этого заключения правильная – Бог сделал 
все, и это не было результатом великих человеческих попыток. Благодать – это способность совершить 
то, чего бы я не смог сделать своими собственными силами. Поэтому, с помощью благодати, вы можете 
делать больше!  
 
Ефес.2:10 – Ибо мы – Его творение, созданы во Христе Иисусе на добрые дела. 
 

Мы оправданы не делами, но по благодати, потому что Иисус УЖЕ ВСЕ сделал. Но для чего, для 
чего Бог дал нам такие права и полномочия? –  Для того чтобы мы жили и поступали так, как поступал 
Иисус.  Для того, чтобы мы могли служить Его силою и способностями. Поэтому, благодать это не то, что 
дает вам возможность просто сидеть в стороне и ожидать, что все само собой сложится. Благодать – это 
сила, которая дает нам дополнительные возможности, которая дает нам способность жить и быть выше 
греха, и делать то, что мог делать только Иисус. Аминь? (Аминь.) И слава Богу!! Эта жизнь легкая. Иисус 
сказал следующее. 

 
Мтф.11:30 –  ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко. 
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А что предшествовало этому стиху? Что заставило его сказать: «Придите ко Мне все 
труждающиеся и обремененные»? Что же происходило? Через что приходилось проходить людям? –  
Люди устали от бремени закона. Они устали делать все правильно, и получать благословение за то, что 
каждый сделал как смог. А Иисус сказал: «Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные и Я дам 
вам ОТДЫХ!». Вера в Бога (Евреям, глава 4 и 3) –  это отдых. Рождение свыше – это отдых. Иисус УЖЕ 
за все заплатил. Он УЖЕ все совершил. Его работа завершена.  

Что же мне тогда остается делать? – Утвердить Его победу! Идти по стопам Иисуса. Мне просто 
нужно говорить то, что Он говорил. Когда я говорю то, что говорил Он, у я обладаю обещанным Им. 
Когда я делаю то, что делал Он, все происходит так, как если бы это делал Он. Я могу заглянуть в 
Библию и увидеть Иисуса. Иисус сказал в: 

 
Мрк.1:17– Идите за Мной, и Я сделаю, что вы будете ловцами человеков. 
 

Встаньте за Мной, делайте то, что делаю Я; говорите то, что говорю Я, и Я взращу вас и вы 
станете теми, кем вы себя называете. 
Откройте Послание к Римлянам, 1 главу. Друзья мои, мы начинаем серию проповедей о БЛАГОДАТИ, и 
благодать является сущностью Нового Завета.  
 
Рим.1:16 – Ибо я не стыжусь благовествования Христова. 
 

Что вы на это скажете? Евангелие – это Благая Весть. Но какую Благую Весть, какое послание 
Иисуса проповедовали они? Это – Евангелие БЛАГОДАТИ. Потому что Иисус – это сама БЛАГОДАТЬ! 
Евангелие благодати, есть Радостная Весть о БЛАГОДАТИ.  
 
Рим.1:16– 17 – потому что оно есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-первых, Иудею, 
потом и Еллину. В нем… 

 
В чем? – В Евангелии… 

 
…открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет. 
 

Жить верой во что или, лучше сказать, в Кого? – Жить верой в Иисуса Христа, Спасителя. Жить 
верой в БЛАГОДАТЬ.  

Друзья, мне не нужно волноваться о чудесах, все, что мне нужно делать, это верить в благодать. 
Павел сказал в: 
 
1 Кор.2:2 –  ибо я рассудил быть у вас незнающим ничего, кроме Иисуса Христа, и притом распятого.  
 

То, что мне кажется удивительным, это то, что после дня Пятидесятницы, ученики Иисуса уже не 
проповедовали Закон. Несмотря на то, что фарисеи и книжники, которые были рождены свыше, они все 
еще слышали о Законе, но они уже не учили о Законе. Перечитайте книгу Деяний, пройдите через все 
главы и вы увидите, что они проповедовали об Иисусе Христе, и притом распятом. Это было новое 
послание, это было послание, которое нес Павел. Он не хотел знать ничего, кроме Иисуса Христа, и 
притом распятого.  

Павел написал большую часть Нового Завета и все, что он получал, приходило, как откровение 
от Иисуса Христа, и его послание было об Иисусе Христе, и притом распятом. 
 
Евр.10:14 – Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых. 
 

Друзья мои, это написано о нас! Мы стали совершенными навсегда! Наш духовный человек, то, 
кем мы на самом деле являемся, стал навсегда совершенен! И что же теперь? Теперь нам нужно 
научиться жить из нашего духа. Аминь? Поэтому, чем больше наш разум обновлен по Слову Бога, тем 
больше наш плотский разум соглашается с нашим духовным разумом… Вообще-то, что происходит, ваш 
духовный разум обновляет плотский разум, поэтому он получает Слово. Это значит получать Слово Бога 
ни из разума в дух, а из духа в разум. Когда ваш духовный разум обновляет плотский разум, в этот 
момент Бог solves … justice все требования правосудия. Бог продал все требования правосудия, 
которые были предъявлены падшему человечеству. И Он бесплатно дает нам спасение. Он 
безвозмездно дает нам оправдание. Он бесплатно дает нам искупление, освящение, исцеление, 
изобилие, любовь, жизнь. Друзья, это все это становится нашей сущностью. И это все по Божьей 
благодати, и только благодаря Иисусу Христу, и притом, распятому. Поэтому, вам не нужно БОЛЬШЕ 
любви или БОЛЬШЕ силы. У вас УЖЕ есть сущность самого Бога – вся Его любовь, сила, жизнь, которая 
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находится в вас. Бог подарил вам все это, когда вы были рождены свыше. Что же тогда произошло? Вам 
нужно узнать об этом! Для этого вам только нужно открыть Библию, начать читать ее, сказать «аминь» 
на все то, что Бог считает истиной, и начать действовать по этой истине. Слава Богу! 

То, что сделал Иисус Христос, является подарком. Потому что Он есть сама БЛАГОДАТЬ. 
Послушайте, что здесь написано: 
 
Ин.1:12 – А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть (право, силу) быть чадами 
Божиими. 
Ин. 1:14 – …Мы видели Его Божественное величие и силу — Он получил их как единственный Сын у 
Отца, — воплощение милости и истины. (РБО) 
Ин. 1:16 – И от полноты Его все мы приняли и благодать на благодать, 
 

В одном из английских переводов Библии говориться: «Мы все приняли благодать на благодать, 
духовное благословение на духовное благословение и благосклонность на благосклонность, подарок от 
подарков». Вот что Бог сделал для нас, вот для чего Он создал нас. Мы сидим по правую руку от Отца, 
как будто мы никогда и не грешили. Преобразился из врага, в сына, поставив нашу веру в Иисуса как 
замену греху. Подумайте об этом. Нынешняя религия заставляет нас фокусироваться на том, что мы 
делаем. «Я хожу в церковь, я верю в Бога, я неплохой человек, я никому не причиняю вреда». Все 
сосредоточено на человеке, и не его делах.  

 
Рим. 3:23 – Потому что все согрешили и лишены славы Божией. 
Рим. 6:23 – Ибо плата за грех – смерть. Благодатный же дар Божий – вечная жизнь во Христе 
Иисусе, Господе нашем. (Совр. перевод Библии.) 
 

Смотрите «плата» и «дар», видите эти две противоположности. Плата, это то, что ты 
зарабатываешь – твои дела, которые не имеет никакой весомости. Исайя сказал что «ваша праведность 
она как грязное тряпье». Поэтому Бог говорит обо всех хороших дела, которые мы пытаемся делать, 
чтобы заработать Его благосклонность, что для Него они, как грязное тряпье. Поэтому перестаньте 
пытаться!! Просто примите Божий подарок – Иисуса, – в Котором вся благодать, в Котором ВСЕ 
СВЕРШИЛОСЬ, свершилось в Его жертве на Голгофском кресте. Аминь? (Аминь.) 

 
Рим. 5:8 –  .. Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками. 
 

Слава Богу! Бог видел нас в нашем падшем состоянии, и мог бы сказать: «Я забыл о тебе, ты 
опять Меня подвел». Но друзья мои, когда вы понимаете послание благодати, вы не можете пойти 
дальше и пропустить Бога. Вы не можете быть настолько плохи, что для вас не хватило бы Божьей 
благодати, которая бы ни восстановила все это.  
 
Рим. 10:9 – Ибо если устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, 
Рим. 10:10 – потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению. 
 

Друзья, хочу чтобы вы поняли, что в тот момент, когда вы исповедали Иисуса вашим Господом, 
вы стали «новым творение во Христе Иисусе» (2 Кор.5:17), древнее прошло, теперь все новое. И «это 
все от Бога» (2 Кор.5:18, РБО). 
 
1 Кор. 6: 17 – А тот, кто соединился с Господом, один дух с Ним. (РБО) 
Рим. 6:6 – зная то, что ветхий наш человек распят с Ним, чтобы упразднено было тело греховное, 
дабы нам не быть уже рабами греху. 
 

Все это случилось в тот момент, когда мы произнесли: «Иисус, стань моим Господом».  
 
Кол. 1:13,14 – Он избавил нас от власти тьмы и переселил в Царство Своего любимого Сына, 
благодаря которому мы получили свободу – прощение грехов. (РБО) 
 

Подумайте об этом, друзья, мы были переселены из царства тьмы. Дьявол больше не может 
прийти и принести вам боль или болезнь. Вы свет, а он тьма! Вам нужно стоять и говорить об этом, 
заявлять об этом, провозглашать об этом, вам нужно прогнать эту болезнь. И когда вы получите это 
откровение, все что будет необходимо – принять это откровение. 
 
Гал. 2:19,20 – Ибо с помощью закона я «умер» для закона. (Совр. перевод Библии.) 
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В ту секунду, в тот момент, когда мы были рождены свыше, Закон перестал на вас действовать. 

Более того, когда Иисус умирал на кресте, тогда же Он и пригвоздил Закон ко кресту, и с того момента 
Закон ни над кем не имеет власти!  
 
Гал. 2:19,20 – … Я распят вместе с Христом, так что сам я больше не живу, но Христос живѐт во 
мне… 
 

Если эти два стиха – 2 Кор.5:17 и Гал.2:20 – запомнятся вам, и вы получите о них откровения, 
ваша жизнь навсегда изменится. Я был распят вместе со Христом, так что меня больше нет в живых, но 
живѐт во мне Христос. 

 
Гал. 2:19,20 – …Жизнью, что я живу сейчас во плоти, я обязан вере в Сына Божьего, Который 
возлюбил меня и предложил Себя в жертву вместо меня. 
 

Грех больше не имеет власти над нами, потому что мы уже не под Законом, мы ходим под 
благодатью. 
 
Рим. 6:14 – Грех не должен над вами господствовать, ибо вы не под законом, но под благодатью. 
 

Подумайте об этом, это уже свершилось – ранами Его мы исцелены. В один момент! Все, что я 
вам сейчас сказал, случилось в одно мгновение, в одну секунду. Всю свою жизнь христиане пытаются 
освободиться от дьявола, пытаются соблюдать Закон, пытаются исполнять вещи, которые Бог УЖЕ 
совершил и дал нам в виде подарка –  Божьей благодати – в лице Иисуса Христа, в тот момент, когда 
мы родились вновь! Разве вы не осознаете, насколько мы свободны?! Мне кажется, церковь этого не 
понимает. Ведь все, что мы пытаемся сделать, это получить свободу. Когда на самом деле все УЖЕ 
СВЕРШИЛОСЬ, свобода уже есть. Наша точка отсчета это СВЕРШИВШЕЕСЯ исцеление, любовь и 
жизнь, власть и сила, и победа. Слава Богу! Все наши грехи удалены, как удален восток от запада. 

  
Пс. 102:12 – Наши грехи забрал от нас так далеко, как отдалѐн восток от запада. (Совр. перевод 
Библии.) 
 

Его жизнь становится нашей жизнью. Все, что Он победил – грех, болезнь, нищета, смерть – над 
всем этим Он дал нам власть. Это все по Божьей благодати. Послание благодати заключается вот в 
этом – Иисус заплатил за все и Он подарил вся это нам. И всякий раз, когда вы видите в Библии слово 
БЛАГОДАТЬ, это значить, что это дается вам бесплатно, это всегда подарок, нет никаких условий для 
получения, кроме того, что мы должны верить в это. Аминь? (Аминь.) Это истина, так что действуйте в 
соответствии с ней! Слава Богу! Евангелие благодати – Иисус заплатил за все, и Он дал мне все это, как 
подарок. Это заставляет религиозных людей злиться. Он сделал, значит – я получил!  
 

В этом и в прошлом году я был в Кении. В первый раз, когда я туда приехал, я проповедовал о 
благодати, так вот что я вам хочу сказать, друзья, я видел больше чудес проповедуя о благодати, чем 
тогда, когда я проповедовал об исцелении. И знаете почему? Потому что у людей столько осуждений, у 
них столько идей о том, почему Бог не действует в их жизни. Они все настолько находятся под влиянием 
Закона, постятся и молятся. Я не противник этому, но Бог не поступает на основе наших с вами дел. Он 
основывается на том, что Иисус совершил на кресте. Это подарок, вы ничего не можете заработать или 
заслужить. Сегодня я наверняка разозлил всех религиозных людей!!! По какой-то причине церковь никак 
не может понять, что Бог благ, милостив и любящ. Они думают, что нам нужно хоть чем-то помочь Богу. 
Нет, вам не нужно Ему помогать. Все, что вам нужно сделать, это согласиться с Ним, ходить в Нем, 
позволить Его силе, Его благодати, Его животворящей силе, в лице Святого Духа, течь через вас и 
менять этот мир. Слава Богу! Это все по Божьей благодати и милости – незаслуженной, незаработанной 
милости. Бог сделал это для нас, потому что Он любит нас. Все, что вы можете сделать, это просто 
принять это по вере. Все что мы можем сделать – поверить. Аминь?  
 
2 Кор. 5:21 – На безгрешного Бог возложил вину за грех людей, чтобы в Нем мы стали праведными 
перед Богом. (МБО) 

 
В нем мы стали, скажите «СТАЛИ», стали праведными перед Богом. Что это значит? Бог взял все 

зло … и возложил это на Иисуса, для того, чтобы все, что пришло через Иисуса, перешло на нас. Аминь? 
Это бесплатный подарок. Вы не можете заработать его, вы не можете быть достаточно хорошими для 
того, чтобы Он дал его вам, и вы не можете быть настолько плохим, что Он стал удержать его от вас. 
Все, что вы можете сделать – это сказать «спасибо Иисус», принять этот подарок, принять Его Сына – 
Иисуса Христа, принять Его БЛАГОДАТЬ. 
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Друзья, во что вы на данный момент верите? О, мне нужна вера в исцеление, мне нужна вера 

для процветания, мне нужна вера для освобождения, для этого или того. Нет, все, что вам нужно – вера 
в НЕГО, в ИИСУСА. Моя вера в благодать, в то, что Иисус уже все совершил. Вы получили веру Иисуса 
в тот момент, когда были спасены. Веру для чего? Послушаете, что об этом написано в Писании.  
 
Рим. 5:1 – Итак, оправдавшись верою, мы имеем мир с Богом через Господа нашего Иисуса Христа,  
Рим. 5:2 – …благодаря вере, мы также достигли благодати, которая нам теперь оказана, и ликуем, 
ожидая разделить славу Божью. (Совр. перевод Библии.) 
 

У нас есть доступ ко всем Божественным качествам; ко всему, что совершил Иисус; ко всей Его 
силе, власти и способностям. У нас есть доступ ко всему этому через веру, которая была дана нам в тот 
момент, когда мы были рождены свыше, и это было дано нам совершенно бесплатно. Поэтому сейчас:  
 
Ев. 4:16 – Посему да приступаем с дерзновением к престолу благодати(!), чтобы получить милость 
и обрести благодать(!) для благовременной помощи. 
 

Минуточку, здесь говорится еще и о второй (дополнительной) благодати. Мы приходим к 
престолу благодати – завершенными делами Иисуса, мы приходим к Его силе, способности, мы 
приходим к Иисусу, к престолу, приходим туда по приглашению, к престолу благодати. И что мы там 
получаем? – Не нагоняй или выговор. Мы приходим и получаем – милость. И если мы находим милость, 
то там присутствует еще вторая (дополнительная)  благодать. Вы спросите, что еще за вторая 
(дополнительная) благодать? Это вторая (дополнительная) благодать в том, чтобы ходить в славе 
Божьей, испытывать ее на себе. Об этом я буду учить в дальнейшем.  

Из прежних учений вы знаете, что Божий план состоит в том, чтобы мы ходили во славе Божьей. 
Позволить Его жизни и сущности стать частью нашей жизни. Это просто должно стать частью нашего 
существа! Почему же люди не видят этого? – Потому что они все еще смотрят через призму Закона. Нет 
благодати, нет и славы. Поэтому нам нужно строить наше мышление на основе благодати. И когда мы 
думаем таким образом, то вполне естественно, что наша жизнь отображает славу, сущность и жизнь 
Бога, и все это сияет через наше естество. Аминь? (Аминь.) Как раз этому я и буду учить в этой серии 
проповедей на тему БЛАГОДАТИ и славы Божьей. 

Опять же, все, что мы можем сделать – это сказать: «спасибо Иисус», принять Божий подарок – 
Иисуса Христа, то есть БЛАГОДАТЬ. Послушайте, друзья, это то, о чем проповедовала ранняя церковь. 
И это то, о чем мы должны проповедовать!!! Аминь? (Аминь!) Помните в Деяниях, 8 глава, Филипп пошел 
в города Самарии и проповедовал им Христа. Он проповедовал там благодать Божию, то, что Иисус 
УЖЕ все совершил. Он не проповедовал там о Законе. Он не говорил им: «Вы – грязные грешники! Если 
вы подумали о плохом, то это выльется вот в это. Если вы говорите ложь, то за это вам будет 
следующее наказание». Нет, он так не говорил. Он проповедовал Христа и притом распятого. Он 
говорил о Христе! (Аминь!) И что происходило –  Бог подтверждал слово о Его благодати, знамениями и 
чудесами.  

А как насчет Петра? Когда он пришел в дом Корнилия, о чем он проповедовал?  
 
Деян. 10:38 – о том, как Бог помазал Святым Духом и силой Иисуса из Назарета, и Он ходил, 
совершая добрые дела и исцеляя всех, кто был под контролем дьявола, потому что с Ним был Бог. 
(МБО) 
 

Он ходил совершая добрые,.. скажите «добрые»,.. дела и исцеляя всех,.. скажите «всех»,.. кто 
был под контролем дьявола. И когда он еще говорил, Корнилий и весь дом его, – еще даже не 
говорилось о том, как принять Иисуса, – а они уже родились свыше и крестились Святым Духов. Все 
одновременно, в одно мгновение! И начали говорить иными языками. Каким образом это случилось? – 
Он рассказывал только о благодати. Учил их об Иисусе Христе! Видите, как проповедовала ранняя 
церковь? Это то, о чем нужно проповедовать и нам!  

Друзья, я уверен, что я обладаем Иисусом на 100%, а не дьяволом. Я не зациклен на грехе. Я 
зациклен на Иисусе, на праведности, на победе, на том, что мы оправданы, так, как будто я вообще не 
грешил. Греху нет во мне места! Болезни нет во мне места! Дьяволу нет во мне места! И для вашей 
информации, ему нет места и в вас! (Аминь!)  
 

Откройте Книгу Деяния, 14 главу. Почитаем еще немого Писания, чтобы вы поняли, что 
происходило в церкви. Это – послание благодати, это, о чем они проповедовали. Это то, о чем 
проповедовал Павел. Это и есть послание Нового Завета, ВСЕ о благодати, а не о Законе. Павел 
проповедовал об Иисусе Христе и притом распятом. Павел проповедовал БЛАГОДАТЬ. Божьи 
сокровища, за которые заплатил Иисус. Павел говорил о Его силе, власти, способности. Он 
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проповедовал о незаработанной, незаслуженной благосклонности – о бесплатном подарке. Так о чем мы 
сегодня должны проповедовать?!  

 
Я смотрю на христиан, они все так устали от постоянной борьбы с бесами. Постоянно пытаются 

одержать победу над грехом. А зачем? Зачем? Грех больше не имеет над нами власти, потому что мы 
больше не под Законом, а под благодатью. Аминь? (Аминь!)  
 
Деян. 14:3 –  Павел и Варнава пробыли там долгое время и смело говорили о Господе, Который во 
свидетельство Своей благодати(!) творил их руками знамения и чудеса. (Совр. перевод Библии.) 
 

Иисус сказал в 16 главе Евангелия от Марк, «идите по всему миру и проповедуйте Евангелие 
всей твари». И какое же Евангелие они несли?  
 
Мк.16:20 –  А они пошли и проповедовали везде, при Господнем содействии и подкреплении слова 
последующими знамениями. 
 

О чем они проповедовали? Они проповедовали Евангелие благодати! Что Иисус УЖЕ все 
совершил, и бесплатно дал все это нам; о том, что Иисус уже все совершил на кресте; они говорили о 
Нем и о Нем распятом. Понимаете? Каждый раз, когда вы говорите БЛАГОДАТЬ, вы можете заменить 
это слово на вышеупомянутые значения. Он проповедовали о бесплатном подарке, а не о делах, чтобы 
никто не хвалился.  
 

Где бы я ни был, в США или за границей, когда я проповедую об этом, я сразу сталкиваюсь с 
оппозицией. Потому что люди думают, что если я проповедую благодать, то это значит, что они могут 
жить как захотят. А я не знаю никого, кто бы проповедовал об этом, и я об этом не проповедую! Я не даю 
людям права грешить, я укрепляю их в том, чтобы они жили выше, чем грех. Я не зацикливаюсь на 
грехе, мой разум сфокусирован на Иисусе, Его милости и благодати. Аминь? (Аминь.)  
 
Деян.20:32 –  Теперь же я вверяю вас Богу и слову благодати(!)Его,… (Совр. перевод Библии.) 
 

Видите, я не проповедую то, чего нет в Библии.  
 
Деян.20:32 – … которое может укрепить вас и дать наследие среди тех, кто освящѐн Богом. (Совр. 
перевод Библии.) 
 

Что укрепит вас? (Благодать.) «О вы грязные грешники, вам лучше остановить этот грех среди 
вас, а то Святой Дух не может действовать! И тп.» Слава Богу, Иисус об этом не знал. Потому что все 
люди, которых Он исцелил, были грешниками! Он был окружен грешниками, и это не остановило силу и 
любовь Божью, которая исходила от Него. Почему? – Потому что Он был БЛАГОДАТЬ!! И Он все еще 
остается БЛАГОДАТЬЮ и всегда будет! И Он в вас, Он во мне! И Он изливается из нас Его благодатью, 
милостью, любовью и покоем. И Он дает еще больше благодати. Он дает благодать смиренным. 
 
Иак. 4:6 –  Но Он дает нам большую благодать. Поэтому Писание и говорит: «Бог –  противник 
гордых, но смиренным Он дает благодать». (МБО) 
 

Кто такие смиренные? Те, кто говорит то, что Слово Божие говорит. Бог говорит: «Ты есть 
праведность Божья через Иисуса Христа!» Ты говоришь: «Я – праведность Божья через Иисуса Христа!» 
Бог говорит: «Ранами Иисуса ты исцелен!» Что скажешь ты? – «Ранами Его я исцелен!» Видите, вы 
смиряете себя по Слову Божьему. Каким образом я могу сделать это? Все по Божьей благодати, потому 
что Иисус – это благодать. Аминь?  

Это вкратце то, о чем говорит Павел в Новом Завете.  
Откроем Римлянам, 5 главу. Становится все интереснее и интереснее, только хорошие новости. 

Извините, но вы не услышите от меня никакого осуждения. Вообще-то, я совсем об этом не жалею. И у 
меня нет никакого осуждения к вам. Помните, что сказал Павел, что заставило тебя укрепиться? – Слова 
благодати. Упражняйтесь в этом. Когда вы идете в церковь, (для тех из вас, кто ходит в церковь) или для 
тех, кто сейчас находится здесь, когда вы идете из церкви, как вы себя ощущаете? Может, вы 
чувствуете, что вы такой грешник, что вам нужно опять помолиться, чтобы получить спасение?!  Или же 
вы чувствуете себя победителем, что вы были обучены и теперь можете идти и покорять весь мир?! – 
Как раз так вы должны чувствовать себя, покидая собрание! Потому, что именно так и должно быть! 
Потому что Бог сказал, что мы одерживаем величайшую победу над всем этим, благодаря Тому, Кто 
возлюбил нас! (Рим.8:37) Аминь? (Аминь!) 
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Рим. 5:12 – Итак, грех вошел в мир через одного человека, а с грехом смерть; смерть перешла на 
всех людей, потому что все согрешили. (РБО) 
 

Хочу заметить, что когда о грехе говорится в единственном числе, то в этом случает говорится о 
грехе, как о сущности, а не об акте свершении греха. Адам совершил грех, когда съел плод с дерева. Его 
грех непослушания, принес то, что греховная сущность перешла на все последующие поколения. И люди 
попадают в категорию грешников не потому, что они совершают грехи, а потому что у них греховная 
сущность. Так что же делать? «О, вам лучше перестать грешить, грязные грешники». Нет, все, что нужно 
– чтобы ваша сущность изменилась! И когда вы произносите «Иисус, будь моим Господом», это и 
производит сию перемену. Аминь? Бог не вменяет вам в вину ваши грехи. Он не делает этого даже по 
отношению ко всему миру, а так же и к вам. 
 
2 Кор. 5:19 – То есть Бог через Христа примирил с Собой мир, не вменяя людям их грехов, и Он 
поручил нам возвещать весть об этом примирении. (МБО) 

 
В чем ответ? Наша сущность должна быть изменена. Людям нужно придти ко спасению, им 

нужно родиться свыше. Когда они рождаются свыше, все, о чем я вам говорил – новое творение во 
Христе Иисусе, никакого осуждения, но оправдание, и то, что мы становимся такими, как будто мы 
вообще не грешили – все это происходит в этот момент. Это состояния нашей сущности. Покаяние – это 
процесс перенесения нас из царства тьмы в Царство Сына. А после этого начните действовать так, как 
если бы это уже было на самом деле так. Потому что, это так! Будьте тем, кем вы УЖЕ являетесь!  

Друзья, борьба закончена. Я повторюсь, борьба закончена! Не хочу никого обидеть, друзья, но 
мне не нравится Евангелие самопомощи, потому что вы постоянно боретесь, делаете что-то, но никак не 
может этого достичь. Друзья, начнем с понимания того, что все УЖЕ ДОСТИГНУТО! Вы УЖЕ свободны. 
Вы УЖЕ освобождены. Вы УЖЕ ЦЕЛОСТНЫ. У вас УЖЕ есть ПОЛНОТА, СОВЕРШЕНСТВО, это уже 
дано вам изначально! Аминь? (Аминь!) Все, что вам нужно – узнать об этом и начать двигаться вперед, 
имея это понимание. 
 
Рим. 5:13 –  Грех же был в мире ещѐ до закона, но грех не ставится никому в вину, когда нет закона. 
(Совр. перевод Библии.) 
 

Интересно, не так ли? Давайте же решим, относится ли Закон ко дню сегодняшнему? – Нет. Бог 
не только разрушил эту греховную сущность, которая жаждет греха, но также убил Закон, пригвоздив его 
ко Кресту. Только Закон мог вас осудить. Это почему, уже нет осуждения тем, кто во Христе Иисусе. 
Потому что нет ничего, что бы вас осуждало. Дьявол больше не может осудить вас перед Богом, потому 
что Бог его уже низверг. Знаете это писание, что дьявол это обвинитель братьев наших.  

 
Отк.12:10 – Обвинитель наших братьев, клеветавший на них денно и нощно перед нашим Богом, 
низвергнут. (Совр. перевод Библии.) 
 

Он БЫЛ обвинителем, но время его закончилось, сейчас же он низвержен. Он больше не может 
обвинять вас перед Богом, он низвержен! Бог его больше не слушает, и никогда этого не делал. Но 
раньше у дьявола была аудитория, был доступ к Трону, но не сейчас!  
 
Ин.14:30 – Уже немного Мне говорить с вами; ибо идет князь мира сего, и во Мне не имеет ничего. 
 

Смотрите, если дьявол не имеет ничего в Иисусе, значит, он и в нас ничего не имеет. Почему? 
Потому что мы и Иисус одно, потому что мы разделяем Его славу. Так же как Отец был в Сыне, и Сын 
был в Отце, таким же образом Отец и Сын в нас, и мы в Нем. Поэтому, если у него нет никакой части в 
Иисусе, то нет и в нас. То, что вы говорите об Иисусе, вы должны говорить и о себе. Почему? – Потому 
что это то, кем вы являетесь, вы тело Христово.  

 
Рим. 5:14 – Смерть же царствовала со времѐн Адама до Моисея. Она правила даже теми, кто не 
грешил так, как сделал это Адам, нарушив заповедь Божию. Адам был подобен Тому, Кто должен был 
придти потом.(Современный перевод) 
Рим.5:15 –  Но дар благодати (В англ.переводе – free gift – бесплатный подарок) не был подобен 
прегрешению Адама. Ибо, если бы многие умерли от прегрешения этого человека, (это Адам)… 
Рим.5:15 –  ….то гораздо большая благодать Божья…. 
 
– помните, что благодать это бесплатный подарок, благодать – это то, что Иисус уже все сделал, 
благодать это Его сила, власть, способность. 
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Рим.5:15 –  Но дар благодати (В англ.переводе – free gift – бесплатный подарок)  действует не так, 
как преступление Адама. Если множество людей умерло из-за согрешения одного, то тем более 
благодать Божья и дар по благодати одного Человека, Иисуса Христа, в изобилии даются многим! 
(МБО) 
 

Разве вы не видите – дар, благодать, дар, благодать, бесплатно, свобода, Иисус, уже все 
сделал, совершил, полностью! 
 
Рим.5:15 – тем более благодать Божья и дар по благодати одного Человека, Иисуса Христа, в 
изобилии даются многим! (МБО) 
 

Друзья, я не собираюсь дать вам чуть-чуть, чуть-чуть жизни, чуть-чуть Отца, чуть-чуть Сына, 
чуть-чуть Его благодати, Он супер ИЗОБИЛИЕ, Он переполнил вас Собой! Его сущностью, Его любовью, 
Его силой, Его благодатью, Его силой. Понимаете, о чем я?! Кто-нибудь еще вдохновлен так же как я?!! 
(Да!)  
 
Рим.5:16 – Последствия греха одного человека не могут быть даже сравнимы с тем, что дает этот 
дар (опять упоминается слово дар!). Суд за одно преступление повлек за собой осуждение, а дар 
благодати (в англ.– free gift – бесплатный подарок) принес оправдание от множества преступлений 
(так как будто никогда не грешили, правильное положение пред Богом). 
 

Это то, о чем проповедовал Павел! Это и есть послание, это, в буквальном смысле, великий 
документ в истории человечества – письмо к Римлянам! Оправдание верой. Это юридический документ! 
Понимаете? Это то, что сделал Бог, Он поставил Свой штамп утверждения на этом и показал это всему 
миру, всей вселенной, духовному миру, чтобы они увидели. И Бог сказал, видите, с этим покончено, все 
завершено, Я произнес оправдание для каждого мужчины, женщины или ребенка на этой земле, которые 
называют Иисуса Христа – Господом. Это – юридический документ, обязывающий документ, ни вы, ни 
дьявол не можете нарушить его. Понимаете? Это не контракт, который был составлен человеком, 
который может быть подписан, но прерван в любое время. Этот контракт разорвать невозможно.  
 
Рим.5:17 –  Если из-за преступления всего лишь одного человека воцарилась смерть, то тем более 
через одного Человека, Иисуса Христа, будут царствовать в жизни те, кто принимает богатство 
благодати и дар праведности! (МБО) 
 

Друзья, с помощью чего вы царствуете в жизни? – С помощью благодати! Вы царствуете в жизни 
с помощью Его силы, способности. Вы царствуете в этой жизни как Царь, с помощью Его 
незаработанной, незаслуженной благосклонности. Подумайте об этом. Вы царствуете в жизни благодаря 
Иисусу Христу. 
 
Рим.5:18 – Итак, как преступление одного принесло осуждение всем людям, так и праведный 
поступок (в англ.: free gift – бесплатный подарок) Одного принес оправдание, дающее жизнь всем. 
 
  Вы постоянно встречаете одно и тоже слово –  благодать, бесплатный подарок, благодать, 
бесплатный подарок, незаработанный, незаслуженный. Знаю, я постоянно повторяюсь, но, друзья мои, я 
хочу сделать на этом акцент. И это нужно постоянно подчеркивать. Я был пастором Нью-Йоркской 
церкви на протяжении 14 лет, и  я учил и говорил об этом постоянно, каждую неделю, снова и снова. И 
знаете, я ушел из этой церкви и за считанные месяцы люди забыли все, о чем я учил, потому что об 
этом перестали проповедовать. Они вернулись к Закону, к тому, что можно и чего нельзя делать; к тому, 
чтобы попытаться получить помазание, попытаться увидеть Его силу, попытаться заставить Бога 
сделать что-то. Боже мой, что я там делал 14 лет?  
 
Рим.5:19 – Ибо, как непослушанием одного человека сделались многие грешными, так и послушанием 
одного сделаются праведными многие. 
 

Видите, не вашим послушанием, НЕ ВАШИМ послушанием вы сделались праведным. Но через 
ЕГО послушание, вы стали праведны пред Богом, через Иисуса Христа. Я слушаюсь, потому что Он 
послушался. Мое послушание это результат, а не средство, всего что Бог сделал для меня. 
 
Рим.5:20 – Закон же пришел после, и таким образом умножилось преступление. А когда умножился 
грех, стала преизобиловать благодать.. 
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Видите, как бы вы далеко не заходили, нет такой границы после которой Божья благодать не 

смогла вы вас спасти. А сколько людей живет в осуждении за не прощеный грех? Но нет места, откуда 
нет возврата. Перестает ли Бог верить в вас? – НИКОГДА! До тех пор, пока вы дышите, вы даже 
слушали о людях, которые делали свой последний вздох, и Бог показывал им ад, небеса и приводил их 
обратно. Поверьте мне, у вас будут те, за которых вам предстоит молиться, которые умерли 
преждевременно, для того чтобы вы вернули их обратно. И когда мы делаем это, мы делает это с 
помощью Божьей благодати.  
 
Рим.5:21 – дабы, как грех царствовал к смерти, так и благодать воцарилась через праведность к 
жизни вечной Иисусом Христом, Господом. 
 

Посмотрите 17 стих: 
 
Рим.5:17 – Если из-за преступления всего лишь одного человека воцарилась смерть… 

 
Если бы я захотел выбрать один лишь стих из всей Библии, чтобы вокруг него вращалась моя 

жизнь,… я обожаю послания к Ефесянам, к Галатам, к Римлянам, я обожаю всю Библию, весь Новый 
Завет, я учу в основном по Новому Завету, но если бы мне пришлось выбирать стих для всей моей 
жизни, моего служение, моей семья, я бы выбрал Римлянам 5:17!!! 
 
Рим.5:17 – Если из– за преступления всего лишь одного человека воцарилась смерть, то тем более 
через одного Человека, Иисуса Христа, будут царствовать в жизни те, кто принимает….– скажите 
принимает! (Принимает.) не зарабатывает, но принимает… – …кто принимает богатство благодати и 
дар праведности! (МБО) 
 

Иисус – это благодать, и мы царствуем в жизни через благодать. Послушайте еще несколько 
отрывков из Писания. 
 
1 Тим.1:14 – благодать же Господа нашего (Иисуса Христа) открылась во мне обильно с верою и 
любовью во Христе Иисусе. 
 

Следующий отрывок мы обычно используем для того чтобы сказать о благосостоянии. Но 
послушайте о чем там говориться.  
 
2 Кор.9:8 – Бог же силен обогатить вас всякою (в англ.– all –  всей) благодатью, чтобы вы, всегда и 
во всем имея всякое (в англ.– all –  всѐ) довольство, были богаты на всякое доброе дело,.. 
 

Не важно, что встанет на вашем пути, не важно, что вы делаете, в семье, на работе, в служении, 
Бог дает вам ВСЮ благодать для того, чтобы у вас всегда было все, что нужно во всем, что вы делаете. 
И это все по Его благодати. И это все благодаря подарку Иисуса, это все за счет того, что сделал Иисус 
и дал нам бесплатно, безвозмездно.  

Я просто переполнен Божьей благодатью и милостью.  
 
Рим.4:16 – Таким образом, люди получают обещание Господне благодаря вере, и потому обещание 
это –  бескорыстный дар. Оно не только для тех, кто живѐт по закону, но и для всех потомков 
Авраама. Оно для всякого, кто живѐт согласно вере, как жил Авраам. Авраам же отец нам всем. 
(Совр. перевод Библии.) 
 

Авраам отец тех, кто верит. Написано что Аврааму вера вменилась в праведность. Послушайте, 
для Авраама это было обещание, для нас же это факт. (Аминь!) Какое обещание Бог дал Аврааму?  
 
Гал.3:8 – Писание предсказало, что Бог оправдает язычников через их веру, и Аврааму было заранее 
объявлено через благовестие: „Все народы получат через тебя благодать". 
 

Самое первое Евангелие было проповедано Аврааму. О чем же оно было? О благодати и 
изобилии благодати, о том, что оправдание по вере, спасение по вере, освящение по вере, а искупление 
– это бесплатный подарок. Он проповедовал это Аврааму, Авраам поверил этому, и это вменилось ему в 
праведность. Но на тот момент Авраам не мог родиться свыше. Он не мог испытать на себе силу 
изменяющую жизнь, которую дает Иисус. Почему? – Потому что Иисус еще не умер на Кресте. Ему 
пришлось ждать во временном месте, которое называется рай. И когда Иисус умер на Кресте, в Матфея 
27 главе говориться что… 
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Матф. 27:52,53 – и гробы отверзлись; и многие тела усопших святых воскресли. И, выйдя из гробов 
по воскресении Его, вошли во святый град (Иерусалим) и явились многим. 
 

Я верю, что когда Иисус пошел на Небеса, все эти воскресшие святые так же пошли с Ним на 
Небеса. И сейчас рай пуст. Сейчас, когда умирает христианин, он сразу же идет к Господу, в присутствие 
Божие, представляете!! Никогда не увидите смерти, закрыл глаза, открыл, и ты уже с Иисусом, Который 
стоит с распростертыми объятиями. Не знаю, как именно будут выглядеть Небеса, я нахожусь на земле, 
я работаю здесь, здесь все еще есть люди, которые нуждаются в Иисусе, масса людей, которые 
нуждаются в том, чтобы увидеть силу, любовь и славу Божию. Слава Богу, друзья, мы можем делать все 
это по Божьей благодати. Аминь? Я не должен волноваться о своем будущем, чтобы восполнить все 
свои нужды; не должен волноваться, присутствует ли Божья сила и о той части, которая принадлежит 
Богу. Потому что это все по благодати!! Это бесплатный подарок, и я уже получил его, так же, как и вы.  
 
Рим.11:6 – Но если по благодати, то не по делам; иначе благодать не была бы уже благодатью. А 
если по делам, то это уже не благодать; иначе дело не есть уже дело. 
 

Хочу закончить на главе 8 из Послания к Римлян. Надеюсь, что каждый нашел для себя что-то 
полезное, это всего лишь часть того, что Бог приготовил, а Он приготовил для вас что-то очень хорошее! 
Бог приготовил для нас ТОЛЬКО хорошее. Эти слова они изменяют жизни, они освобождают, слава 
Господу!  

Это моя самая любимая глава из Библии, как бы я не любил Римлянам 5:17, Римлянам 8, моя 
самая любимая глава.  
 
Рим.8:1 – Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе (следующая часть 
была добавлена при переводе Библии короля Иакова) живут не по плоти, но по духу,.. 
 

Давайте на минутку остановимся на этом, и рассмотрим о чем здесь говорится: «живут не по 
плоти, но по духу». Между чем и чем был спор? – Между Законом и благодатью. Тогда что же значит: 
жить по плоти? – Это значит жить так, как диктует Закон, пытаться заработать, заслужить свою 
собственную праведность. Пытаться повлиять на Бога тем, что ты делаешь, а Библия называет это 
«мертвые дела».  

Что значит: жить по духу? – Это значит жить по благодать. Жить по вере в благодать. Потому что 
закон жизни во Христе Иисусе освободил меня. Освободил от ЗАКОНА греха и смерти. Освободил от 
ГРЕХА, а из-за греха приходит СМЕРТЬ. Но друзья мои, мы свободны от греха, болезни и смерти! От 
смерти в значении – преждевременная смерть, вторая смерть, вдали от Бога. Мы все переживем 
физическую смерть и это ваш свободный выбор, а не выбор дьявола. Я повторюсь, это происходит 
потому, что это выбрали вы, а не дьявол. Когда вы насытились днями, и решили, что пришло ваше 
время идти Домой, чтобы быть с Господом, когда вы решили, что ваша работа здесь завершена, вы 
можете решить и пойти по вере, по благодати. Так, это еще один урок, который было бы хорошо как-
нибудь разобрать. 
 
Рим.8:3 – То, что было невозможно для Закона из-за слабости нашей природы, сделал Бог… (Бог 
сделал это!)…(РБО) 
Рим.8:3 – … то Бог послал Сына Своего в подобии плоти греховной в жертву за грех и осудил грех во 
плоти,.. 

Осудил грех во плоти, почему?  
Рим.8:4 –  чтобы оправдание закона исполнилось в нас (кто верит в Иисуса Христа), живущих не по 
плоти, но по духу, (по вере в благодать). Аминь? 
 

Мы настолько свободны, друзья мои. Мы свободны от греха, болезни, бедности, смерти. Дьявол 
не имеет никакой части в нас. Он не может …. помните послание прошлой недели о том, что у нас есть 
иммунитет на дьявола. Он не может просто подойти и наслать что-то на нас! Почему, спросите вы? – 
Вследствие благодати! Мы царствуем вследствие благодати. Аминь? (Аминь.) Люди, у которых 
мировоззрение построено на основе Закона, никогда не смогут пережить Божью добродетель. Они 
никогда не смогут узнать о благословениях Бога. Бог уже сделал нас совершенными через благодать. 
Мы благословлены через благодать, не по делам, которые мы совершаем. Мы ходим во славе Божьей 
по Божьей благодати, вследствие того, что сделал Иисус. 

Опят же, друзья, все это: спасение, освящение, оправдание, искупление –  это состояние вашей 
сущности. Это то, в кого вас превратил Бог, когда вы родились свыше. Это все по благодати! По 
БЛАГОДАТИ!  

Это почему я могу отдыхать. Это почему, духовная война для меня – это благодать. Духовная 
война – это Иисус. Для меня духовная война – это отдых во Христе. А не искать бесов! Это знание того, 
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кто ты во Христе; знание того, что у тебя есть; знание того, что ты можешь сделать. С помощью чего? – 
С помощью того, что Иисус уже сделал. Не по делам праведности мы все это получаем, но по Его 
милости, по БЛАГОДАТИ.  

Бог воссоздал нас, сделал нас новыми творениями во Христе Иисусе. Аминь? (Аминь.) Во всей 
Его полноте, Его изобилии, мы получили и благодать на благодать, духовные благословения на 
духовные благословения, благосклонность на благосклонность, даяние на даяние, и благодать, и то, что 
совершил Иисус. Аминь? (Аминь.) В этом и есть наша сущность; это то, чем мы обладаем; это то, как мы 
должны жить. Друзья, это то, о чем проповедовала ранняя церковь, и это то, что мы должны 
проповедовать. Это то, что меняет жизни, это то, что приносит свободу. И это все о Нем, а не о нас, не о 
том, что мы делаем. Свобода!!! Слава Богу!  
 

А для тех, кто читает сейчас эту проповедь, но еще не спасен, не рожден свыше, Писание 
говорит:  
 
Рим.10:9,10 – Ибо если устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, потому что сердцем веруют к 
праведности, а устами исповедуют ко спасению. 
 

Если в сердце вы верите, что Бог воскресил Иисуса из мертвых и сейчас провозгласите Его 
Господом, то будете спасены. Поэтому просто скажите вместе со мной: «Дорогой Бог, в сердце я верю, 
что Ты воскресил Иисуса из мертвых. Он умирал на Кресте за мои грехи. Прямо сейчас я провозглашаю 
Иисуса Господом моей жизни. Спасибо Отец, что теперь я спасен».  
 

Если вы еще не были наполнены Святым Духом со знамением говорения на языках, и хотите 
получить этот дар. Опять же, смотрите, это подарок! Спасение – это подарок, крещение Святым Духом – 
это подарок, исцеление – это подарок. Если бы я только мог сделать так, чтобы люди согласились со 
мной, но знаете, что я вам хочу сказать: Бог Отец соглашается с вами, Он соглашается со Своим 
Словом, Иисус соглашается с Своим Словом, Святой Дух соглашается со Словом. Поэтому совсем не 
обязательно, чтобы был еще какой-то человек, который бы согласился с вами, чтобы Его Слово 
исполнилось в вашей жизни. Не хочу никого этим обидеть. Аминь? Смотрите, у вас либо есть, либо нет 
уверенности в Боге. У вас либо есть, либо нет уверенности в Его Слове. Я могу согласиться с вами, если 
вы хотите, но по идеи, я вам для этого не нужен, Бог уже согласился с вами на этот счет. Бог уже сказал, 
«аминь» на все что Он сказал в Слове. Это уже утверждено!  
Если кто-то еще не крещен Святым Духом, просто произнесите: «Дорогой Бог, я прошу Тебя прямо 
сейчас, наполни меня, крести меня Святым Духом и силой. Ты сказал, если я попрошу, я получу. 
Поэтому я ожидаю, что я буду говорить иными языками, которым Дух Святой даст мне. Прямо сейчас, по 
вере, я наполнен и крещен Духом Святым и огнем. Я просто открываю мои уста и позволяю этим «рекам 
воды живой» течь. Во имя Иисуса». 

 
Друзьям, если кому-то нужно послужить молитвой, исцелением, пожалуйста, не стесняйтесь, 

говорите. Болезнь, боль они не принадлежат вашему телу, и мы может выселить это с Божьей помощью, 
милостью и благодатью. Кто-нибудь нужна помощь? Духовная, душевная, эмоциональная? –  Это самое 
свободное собрание, в котором я когда-либо был!! Слава Богу! Это то, как и должно быть!! Мы исцелены! 
Аминь? (Аминь.) Мы процветаем! Мы победители! Аминь? Мы те, кто должен раздавать жизнь и 
исцеление. Я имею ввиду, если вам нужно исцеление, это не значит, что я осуждаю вас. Но это, 
действительно, правда, что мы должны быть здоровы, жить как победители. Дьявол не должен иметь в 
нас никакой части. Поэтому, во имя Иисуса, прямо сейчас, я провозглашаю, что ранами Иисуса вы были 
исцелены!!! Поэтому, встаньте во имя Иисуса, начните двигаться, встаньте из вашего кресла, ходите во 
имя Иисуса. Во имя Иисуса я приказываю вам ходить! Во имя Иисуса, я приказываю всей боли уйти 
СЕЙЧАС! Во имя Иисуса! Спасибо Отец, я провозглашаю свободу в вашей жизни, во имя Иисуса! Кого 
Сын освободит, истинно свободен. Спасибо Иисус! 
 
 
 
 
 


